

COSTA

Biólogos e investigadores analizarán en unas jornadas el futuro del litoral granadino

05.03.08 - R. I.

La Asociación Sectorial de Alumnos de Biología de Granada y el Departamento de Biología Animal de la Facultad de Ciencias de la [Universidad de Granada](#) (UGR) han organizado las jornadas 'El litoral de Granada', en las que analizarán su futuro y que se celebran desde hoy día 5 hasta el 8 de marzo en el Salón de Grados del Edificio Mecenas de la Facultad de Ciencias.

Las jornadas reunirán durante tres días a investigadores y profesionales relacionados con el mundo marino que reflexionarán acerca de cuestiones clave como la biodiversidad marina, el papel del litoral como medio de vida, las perspectivas de futuro del sector pesquero en la provincia, la importancia del consumo de pescado en la dieta mediterránea o la utilidad del color en el mar.

Visitas a la Costa

Según informó [la UGR](#)

en un comunicado, el encuentro finalizará el sábado 8 de marzo con una visita guiada en la que los participantes tendrán la oportunidad de conocer de primera mano algunas infraestructuras y centros relacionados con el litoral de la provincia de Granada, como la fábrica de salazones de 'El Majuelo', el Acuario de Almuñécar, el Centro de Desarrollo Pesquero o el puerto pesquero de Motril.